

Eine neue Tagespflege öffnet in Stammheim

Das DRK im Kreis Calw lädt am Samstag von 11 bis 15 Uhr zum Tag der offenen Tür ein.

CALW-STAMMHEIM. Frisch renoviert präsentiert sich die brandneue Tagespflegeeinrichtung „Tagestreff Stammheim“ des Deutschen Roten Kreuzes (DRK) in Stammheim. Vor der offiziellen Eröffnung im Februar lädt die DRK Calw Soziale Dienste gGmbH am Samstag, 27. Januar, zu einem exklusiven Tag der offenen Tür ein.

Vor knapp drei Jahren hat das DRK mit der Einrichtung „Alte Honigfabrik“ in Unterreichenbach seinen ersten Tagesstreff im Kreis Calw eröffnet. Das Angebot wurde schnell und mit großer Begeisterung von der Bevölkerung angenommen, heißt es in einer Pressemitteilung des DRK. Auch auf den Bedarf in der stationären Pflege

hat das DRK reagiert und mit dem Pflegezentrum „Am Lemberg“ in Nagold eine Kurzzeit- und Vollzeitpflege etabliert.

Gemäß den Daten des statistischen Bundesamtes werden vier von fünf Pflegebedürftigen von Angehörigen versorgt.

Möglichkeit, weiter zu Hause zu wohnen

Dies geschieht einerseits aus dem Wunsch heraus, den geliebten Menschen einen Verbleib in der vertrauten Umgebung zu ermöglichen, andererseits, weil eine vollstationäre Pflege häufig noch nicht zwingend erforderlich ist.

Unterstützung finden Angehörige hier künftig in Stammheim mit dem Tages-

treff des DRK. Denn die Tagespflege bietet Entlastung im Alltag und dennoch die Möglichkeit, weiterhin in den eigenen vier Wänden zu wohnen.

Einen Gebäudeteil der Gemeinnützigen Werkstätten und Wohnstätten GmbH (GWW) in Stammheim hat das DRK zu einer Begegnungsstätte verwandelt.

Ab Februar werden dort bis zu 15 Tagesgäste stundenweise betreut. Das Konzept richtet sich speziell an Senioren, um ihnen ein Angebot zu bieten, das ihren Bedürfnissen gerecht wird.

Einen Einblick in den Tagesstreff Stammheim, Mörikestraße 4, erhalten Interessierte beim Tag der offenen Tür von 11 bis 15 Uhr.



Auch in Stammheim gibt es bald eine neue Tagespflege. Foto: Börner